

„Es war ein wunderschönes Jahr mit euch“

Königspaar Christoph Mendelin und Simone Reinhard-Mendelin beim Schützenfest in Westereiden gefeiert / Festumzug am Sonntag abgesagt

WESTEREIDEN ■ Das letzte Schützenfest im Stadtgebiet Rüthen feiern traditionell die St.-Georg-Schützen. Den Auftakt bildete auch in diesem Jahr eine Heilige Messe für die lebenden und gestorbenen Schützenbrüder, am Samstag von Pastor Theobald Wiechers feierlich zelebriert und vom Musikverein Hegensdorf musikalisch umrahmt. Anschließend

marschierten die Schützen sowie der heimische Spielmannszug und die Blaskapelle los, um im Dorf zahlreiche Ständchen zu bringen. Vor 25 Jahren hatten Rita Schäfer und Rainer Katschmarek die Schützen regiert. Oberst Franz-Bernhard Meyer erinnerte in seinen Grußworten am Samstag an das damalige Vogel-schießen. „Erst nach 254

Schuss gelang dir der goldene Treffer“, sagte Meyer.

Ein gemeinsames Ständchen bekamen der Vorsitzende Klaus Rossa und Ortsvorsteher Antonius Krane. Beiden galt der Dank des Obersten für den Einsatz im Schützenwesen und das Dorfgeschehen. Rossa nutzte die Gelegenheit, die neuen Schützenbrüder zu begrüßen.



Die Jubelpaare in Westereiden (v.r.): Hubert und Resi Mendelin (50 Jahre), Christoph Mendelin und Simone Reinhard-Mendelin (amtierend), Norbert und Johanna Wegener (50), Rita Schäfer und Rainer Katschmarek (25) sowie Annegret Welz mit Begleitung (40). ■ Foto: Brandschwede



Fotos:  www.derpatriot.de

Wegen des Regens wurde der Festumzug gestern abgesagt. Das Königspaar Christoph Mendelin und Simone Reinhard-Mendelin präsentierte sich den Schützen stattdessen im Zelt. ■ Foto: Mertens

Der darauffolgende Aufmarsch hatte es dann in sich: Zusammen mit dem amtierenden Königspaar Christoph Mendelin und Simone Reinhard-Mendelin konnte auch das 50-jährige Jubelpaar Hubert und Resi Mendelin geehrt werden. Lobende Worte fand der Oberst zunächst für das Königspaar: „Es war ein wunderschönes Jahr mit euch. Mit eurem Hofstaat hattet ihr einen einzigartigen Zusammenhalt und habt tolle Feste gefeiert“, dankte Meyer für die Regentschaft. Der

Vater des Königs hatte vor 50 Jahren den Titel für drei Wochen inne, da der damals amtierende König wegen eines Trauerfalls absagen musste. „Für dich war es ein Glücksfall, deine Königin Resi wurde sogar deine Ehefrau. Auch das hat 50 Jahre gehalten“, erinnerte der Oberst. „Wir freuen uns, dass wir das Jubiläum zusammen mit unserem Sohn und Frau als amtierendes Königspaar feiern können“, dankte der Jubelkönig.

Sichtlich erfreut nahm auch das zweite 50-jährige

Jubelpaar, Norbert und Johanna Wegener, die Gratulationen entgegen. Der 40-jährigen Jubelkönigin Annegret Welz bescheinigte der Oberst, dass es mit ihr damals ein positiv verrücktes Jahr gewesen sei.

So gelungen der Samstag begonnen hatte, so verregnet setzte sich das Schützenfest am gestrigen Sonntag fort. Der Regen legte tagsüber kaum eine Pause ein, sodass der Festumzug nicht stattfinden konnte. Stattdessen ging es direkt in das Festzelt. ■ BB